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　第　 ４　回 委員会名

委員長名

日時 / 場所

出　席　者  河合悦子ガバナー

○  L 山本 委員長 ○  L 柴田 副委員長 ○  L 鈴木 副委員長

○  L 吉澤 副委員長 欠  L 奥山 副委員長 ○  L 芳澤 委員

欠  L 小森 委員 ○  L 新渡戸 委員 欠  L 木下 委員

欠  L 山口 委員 ○  L 谷澤 委員 欠  L 西部 委員

○  L 笠原 委員

○  L 河田 副幹事 欠  L 伊藤 副幹事
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6 次回開催日確認
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1 地区ニュース２号の編集作業に関する件
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作　成　者 Ｌ笠原　伸太郎

次回開催日時
場　所

　２０１０年１０月１５日金曜日１６時００分　～　１７時３０分

ルノアール

次　　　第 　司会・進行　Ｌ 谷澤

開会挨拶　　　　　　　　　　　　　　 L 吉澤 副委員長

議　　　題 　審議経過事項の概要

取材依頼に関する件

奉仕月間に関する件

出席者確認　　　　　　　　　　　　  L 鈴木 副委員長

委員長挨拶　　　　　　　　　　　 　 L 山本 委員長

閉会挨拶　　　　　　　　　　　　　　 L 柴田 副委員長

PR･情報委員会 議事録

ＰＲ･情報委員会

 L 山本 康弘

　２０１０年１０月１日　１６時００分～　　/　　キャビネット事務局会議室

審　議　　下記議題による

キャビネットからの伝達事項　 　 L 河田 副幹事

　出席オブザーバー
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2
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内容は全てのクラブのアクティビティーをニュースに掲載してはどうか、との内容であった。

誌面の構成、写真の問題等あるので今後の検討課題とした。

その他、各クラブのアクティビティーの取材に関して改めて担当を確認した。

④その他誤り等があったら10/7午前中までに委員長に連絡することとした。

国際理事委員会からの要望を検討した。

内容としては、330-Ａ地区から選出された山浦国際理事の活動を定期的にレポートして

欲しいとの内容であった。

地区ニュース的な内容か判断が難しい為、後日国際理事委員会と打合せをすることとした。

奉仕月間に関する件

河合ガバナーからの要望を検討した

②地区ニュースについての意見、要望を迅速かつ幅広く募集するために、直の連絡先等

を作成した方が良いのではないか、という意見が出された。

話し合った結果、ご意見ご要望がありましたら、キャビネットの代表メールに送信してください

取材依頼に関する件

No.2

という旨の文書を入れることとした。

③新クラブ結成式について

蒼天(あおぞら)ライオンズクラブにはふりがなを入れることとした。

議　　　題

地区ニュース２号の編集作業に関する件

①地区ニュース２号についての文章、写真の確認が行われた。

文章、写真の一部を変更することとなった。


	1001

